



„Steam-Punkies“ – Retro-Fieber und exklusive Songs „Die Punkies“ mit neuer Hörspielfolge

Hamburg, im März 2022. Kameramann und Punkie-Kumpel Luis plant ein Steampunk-Video – dessen Star allerdings noch nicht ganz berühmt ist ... In anderen Worten: Das Budget ist knapp. Aber dafür sind faszinierende Mittelalterkostüme und eine unheimliche Location vorhanden. Klar, dass „Die Punkies“ es kaum abwarten können, beim Dreh mitzumachen und dafür in die verschneite Bergwelt des Harz' zu fahren.

Wie immer bei der EUROPA-Hörspielserie um die coole Schülerband gibt es auch in Folge 31 exklusiv komponierte Sounds und Songs von Arne Vogeler (Gutbier & Vogeler), die auch bei Erwachsenen richtig gut ankommen! Also unbedingt Reinhören! „Steam-Punkies“ erscheint ab sofort im Stream bei Spotify, Amazon Music, Apple Music und auf allen anderen gängigen Plattformen.

Der Drehort, den Luis für seinen Musik-Clip ausgesucht hat, ist perfekt für den Steampunk-Style von Sänger Eric, dessen Songs besonders gerne von Seelenwanderungen handeln: Die düster-romantischen Teufelsklippen im Harz mit einer sagenumwitterten Berghöhle, in der schon eine äußerst mysteriöse Begegnung mit der Vergangenheit auf die Punkies wartet ... Sind sie etwa in einem Zeittunnel gelandet? Und geht Zeitreisen überhaupt?

Für Steampunks schon. Smartphone und Touchscreen? Mögen praktisch sein, aber die eigentliche Faszination geht doch von Dampfmaschinen, Kolben, Bolzen, Schrauben und Zahnrädern aus. Nikolas von den Punkies erklärt das so: „Steampunks feiern futuristische Technik mit Old School-Mechanik. So entsteht ein cooler, abgefahrener Retro-Technik-Look“. Optisch geht's also zurück ins Zeitalter der Industrialisierung, inklusive Outfits. Und der Hype begeistert nicht nur die Punkies, sondern punktet auch in den Social Media. Bei der Musik ist die Fangemeinde dann offen für so ziemlich alles – Steampunks vereinen die unterschiedlichsten Genres.

Optimal für Arne Vogeler, der schon seit den ersten Folgen für „Die Punkies“ komponiert: „Für mich ist der größte Reiz bei den Punkies die unglaublich große Abwechslung, es gibt mal was Klassisches, mal 60er-Jahre-Musik oder Dance-Pop-Tracks.“ Das gilt natürlich auch für das neue Abenteuer. Als „Steam-Punkies“ ist die Band mit Merete Brettschneider alias Punkies-Sängerin Aylin wieder in einer bunten Musikwelt unterwegs.

Begleitet wurden die Punkies dabei übrigens auch immer wieder von berühmten Gaststars. Mit ihnen standen z.B. bereits Laith Al-Deen, Smudo, Johannes Oerding, Joris, Johannes Strate von Revolverheld oder Ole Plogstedt im Studio.



Inhalt

Die Punkies sind begeistert, als ihr alter Kumpel Luis sie als Darsteller für einen Video-Clip-Dreh anheuert. In der romantisch verschneiten Bergwelt des Harzes soll das „Steampunk“-Video gefilmt werden. Gekleidet in Gewänder aus längst vergangenen Zeiten steigen sie immer tiefer hinab in das verzweigte Tunnelsystem der Teufelsloch-Höhle und hinein in ein aufregendes Abenteuer längst vergangener Zeiten...

Sprecher & Mitwirkende

Die Punkies

Aylin Günes	Merete Brettschneider
Leonie Steiner	Jenny Maria Meyer
Ben Olsen	Daniel Axt
Lucas Schmitt	Tim Kreuer
Nikolas Lüthi	Patrick Bach

Krashkiddz

Vince	Niels Rieke
Marlon	Tobias Schmidt
Kyle	Tobias Diakow

Die LARP-er

Ansgar	Jesse Grimm
Magnus	Marek Harloff
Konrad	Marc Seidenberg

Weitere Sprecher

Gino	Alexander Scala
Martha	Dagmar Dreke
Eric	Markus Hanse
Luis	Flemming Stein

Nach einer Idee von:	Ully Arndt & Corinna Wodrich
Manuskript:	Ully Arndt Studios
Dialog-Regie:	Thomas Karallus
Sounddesign, Effekte, Musikauswahl und Mix:	Christoph Guder – Fährhauston, Hamburg
Geräuschemacher:	Arne Dammann & Christoph Guder
Titelsong:	Ludi Boberg
Musik:	Arne Vogeler, Ben Arndt, Mark Lotze, Ludi Boberg, Sonoton
Illustration & Graphik:	Ully Arndt Studios

© 2021 Sony Music Entertainment (Germany) GmbH
Weitere Infos unter www.europa-kinderwelt.de

EUROPA ist ein Label der Sony Music Entertainment Germany GmbH. Unter dem 1965 gegründeten Traditions-Label erscheinen Hörspiele, Kindermusik sowie Home Entertainment Produkte für Kinder. Dazu gehören Hörspielklassiker wie „Die drei ???“, „Fünf Freunde“ oder „Hanni und Nanni“. Die Kindermusik reicht von rockig wie Heavysaurus bis traditionell wie Detlev Jöcker. Hörspiele der Serien-Charaktere bekannt aus dem TV wie ‚Super Wings‘ oder ‚Mascha und der Bär‘ runden das Portfolio ab.

Weiterhin hält Sony Music - Family Entertainment die Markenrechte an den Serien „TKKG“, „TKKG Junior“, „Teufelskicker“, „Punkies“, „Kati & Azuro“, „Hui Buh“, „Der kleine Hui Buh“ und „Die Fuchsbande“. Ziel des Labels ist es, Unterhaltung zu bieten, die Spaß macht und der Kreativität den notwendigen Raum gibt. Die EUROPA Hörspiele zeichnen sich aus durch verteilte Rollen, viele Geräusche und Atmosphäre sowie musikalische Untermalung. Somit werden auch die jungen Hörer in die Audio-Geschichten mitgenommen. Infos zu allen EUROPA Produkten sind zu finden auf www.play-europa.de.